

Stadtrat Mario Grünewald
DIE LINKE: Fraktion

Stadtratsberatung am 09.12.2010
Top 6.25

Persönliche Erklärung

Ich, von den Bürgern gewählter Stadtrat, sehe es als meine Pflicht an, möglichen Schaden von der Bevölkerung abzuwenden. Wenn ich die Chance habe mich dagegen auszusprechen, so kann ich sie nutzen und kann als Stadtrat dagegen intervenieren, egal ob der Castortransport vom Bund gesetzlich übergeordnet durchgeführt wird oder nicht.

Ich habe deshalb die Möglichkeit genutzt, wenn auch symbolisch, gemeinsam mit dem Stadtrat eine Erklärung abzugeben, dass der Castortransport nicht durch Magdeburg geführt werden soll.

Danke für das Zuhören.